DOCUMENTO EUROPEO CONTRA el PePP:

"PLAN EUROPEO DE PENSIONES PARTICULARES"

LAS ORGANIZACIONES ABAJO FIRMANTES SE POSICIONAN CONTRA EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN REALIZADA EN EL PLENARIO DEL PARLAMENTO EUROPEO (la que aprobó el PEPP) REALIZADA EL DÍA 4 DE ABRIL DE 2019

Es evidente que la aprobación del PePP, acrónimo en ingles de Pan-European Personal Pension Product, por parte del Parlamento Europeo expresa con total crueldad social y con total evidencia los intereses capitalistas de la Unión Europea. La burguesía europea apuesta con firmeza y con dureza en la defensa de sus intereses económicos, de sus intereses de clase. Han votado a favor de la privatización de las pensiones que serán comercializadas por bancos, aseguradoras, fondos de gestión y/o gestores de inversión, es decir, la creme de la creme del capitalismo financiero europeo.

La votación de esta mañana del 4 de abril expresa con claridad que es el Parlamento Europeo, que intereses de clase defiende y cuál es el papel político que tiene. La votación ha reflejado fielmente el carácter "social" de la UE. Solamente la gente ingenua, la mal informada y quienes engañan con alevosía y premeditación a la ciudadanía de los países de la Unión pueden defender el carácter social de la UE. La votación de hoy refleja históricamente que la UE fue creada para defender los intereses de la burguesía europea y que solo a ella representa. No fue pensada para defender las pensiones públicas dignas, ni para luchar por la igualdad salarial y social, nació para explotar a la clase obrera y a los sectores sociales que sean necesarios.

La aprobación por 338 votos a favor, 143 en contra y 139 abstenciones es un reflejo fiel de que la UE y su Parlamento es una institución que solo defiende a ultranza los intereses de los poderosos. Con las desgravaciones fiscales aprobadas, que es dinero público, se financiaran las pensiones o planes de jubilación, llevando a la perversión de que el dinero público no solo contribuya de una manera determinante a financiar las pensiones privadas, sino que además contribuirá a dinamitar las pensiones públicas, generando más desigualdades, más pobreza y más miseria social.

Esa UE que dicen nació para aumentar los derechos, las mejoras sociales y aumentar las oportunidades individuales y colectivas, ha quedado claramente retratada en lo que es la Europa de los capitales y de los mercaderes, totalmente alejada de los intereses populares y claramente puesta al servicio de los intereses oligárquicos.

Lo que los sindicatos de clase denominamos robo, esquilmación del dinero público, explotación y consiguiente miseria popular la UE y sus instrumentos lo denominan productos financieros, que según ellos tendrían "ventajas" como las de elegir un plan de pensiones para su jubilación, podrán seguir contribuyendo, en plan de mochila austriaca, aunque cambien de residencia, , el contratante podrá cambiar de proveedor tanto a nivel nacional como internacional a partir de un periodo mínimo de cinco años, y todo ello con el objetivo estratégico de canalizar los ahorros, es decir inversiones, a largo plazo para que la banca e instituciones financieras tengan garantizado un montante económico que les permita especular a largo plazo.

¿A quién va dirigido preferentemente "el producto" PePP?. Según la Comisión Europea, será un producto de ahorro adecuado para cualquier perfil, desde personas trabajadoras a desempleadas o estudiantes. Es evidente que el recientemente aprobado Reglamente del PePP tiene como objetivo estratégico el sustituir las pensiones públicas por las privadas.

Ante esta evidencia la lucha en defensa de las pensiones públicas debe ser incrementada. Hay que sumar a estas luchas a la inmensa mayoría de la sociedad. Es evidente que solo la lucha unificada, constante y por claros intereses de clase será el instrumento determinante para la derrota de los pérfidos y criminales planes del capitalismo europeo contra la clase obrera y los sectores populares.

sectores populares.
En Europa, mayo de 2.019
PRIMERA LISTA DE FIRMANTES:
Sigue abierta la recogida de firmas
Alemania Ver nota final
Albania (aspirante a estar en la UE): Federación Sindical de la Construcción
Austria: The Left Bloc, in the Austrian Trade Union Federation
<u>Bélgica:</u> Pendientes de respuesta
Catalunya: Intersindical CSC
Chipre: PEO

Croacia:

Pensionistas y Jubilados de Croacia

Dinamarca:

Las organizaciones que ayudaron a celebrar allá la Primera Conferencia Europea de PyJ de la UIS de PyJ de la FSM, no han respondido.

Estado Español:

Marea de Pensionistas de Catalunya

AST (Alternativa Sindical de Trabajadores)

CSC (Coordinadora Sindical de Clase)

CSU de PyJ (Pensionistas y Jubilados)

CSU (Central Sindical Unitaria) de Extremadura

CTA (Coordinadora de Trabajadores de Andalucía)

FSC (Federación Sindical de Clase)

IV (Intersindical Valenciana)

SDT (Sindicato Democrático de Trabajadores)

Euskadi:

LAB

Francia:

Front Syndicale de Classe

UFR, CGT Chimie

Finlandia:

La organización que participó en las Jornadas de setiembre en Santiago de Compostela, no ha contestado.

Gran Bretaña:

De momento no han contestado los que asistieron al Primer Congreso y a la Primera Conferencia Europea de nuestra UIS.

Grecia:

PAME, pensionistas

Irlanda:

De momento no han contestado los que asistieron al Primer Congreso y a la Primera Conferencia Europea de nuestra UIS.

Italia:

USB

Mónaco:

l'Union des Retraités de Monaco

Noruega:

Los PyJ que saludaron la Primera Conferencia Europea de PyJ de la FSM no han contestado.

Portugal:

La CGTP-IN nos ha enviado un documento de sus PyJ (ver anexo)

Rumanía:

Worker's Romania Association

Suecia:

La organización que participó en las Jornadas de setiembre en Santiago de Compostela, no ha contestado.

De ámbito Mundial:

UIS (Unión Internacional de Sindicatos) de la FSM (Federación Sindical Internacional)

NOTA FINAL:

Hemos recibido la petición de firma por parte del DKP, Partido Comunista Alemán, al que hemos agradecido su apoyo indicándole que es un documento de organizaciones sindicales y de asociaciones de Pensionistas y Jubilados. En otra ocasión habrá que ver si se piden firmas de más variedad de organizaciones.

DOCUMENTO ENVIADO POR LA CGTP-IN





Assunto: O Plano Europeu de pensões pessoais aprovado no Parlamento Europeu

O designado Plano Europeu de pensões pessoais, foi recentemente aprovado no Parlamento Europeu (P.E.) com 388 votos a favor, deputados do PSD e CDS incluídos, 139 abstenções, onde se integraram os deputados do PS, e com 143 votos contra, nos quais se incluíram os votos dos deputados da CDU (PCP e PEV) e do Bloco de Esquerda. No centro desta deliberação do PE, não estão preocupações sobre os rendimentos ou direitos dos trabalhadores e reformados, mas apenas a possibilidade de abrir novas oportunidades de negócio e concentração para o capital financeiro.

As instituições da União Europeia (UE) defendem há muito tempo a necessidade de efectuar profundas reformas nos sistemas de pensões públicos, em especial aqueles que, como o português, funcionam em regime de repartição, alegando que, em consequência do crescente envelhecimento das populações e simultaneamente da necessidade de os Estados reduzirem o nível de despesa pública, as taxas de substituição das pensões dos sistemas públicos vão diminuir inevitavelmente, ou seja, o valor das pensões vai descer substancialmente.

Neste quadro, as soluções apontadas pela UE passam em larga medida pelo desenvolvimento e reforço dos sistemas de negócios privados de pensões, em particular dos fundos de pensões, por via da criação deste novo tipo de regime de pensões individuais, que assume a forma de um normal fundo de pensões, agora com dimensão europeia e não apenas nacional.

Acresce que esta acção, enquadrada no desenvolvimento da união do mercado de capitais, tem grandes implicações nos mercados de capitais, uma vez que a poupança através de fundos de pensões, constitui uma fonte apetecível aos interesses do capital financeiro.

Assim, a criação deste novo tipo de fundo de pensões europeu não tem como único objectivo incentivar a responsabilização individual no que respeita às futuras pensões, como pretendem fazer crer, mas sim e no imediato, reforçar a união do mercado de capitais e estimular o mercado interno de serviços. Em suma, esta União Europeia vem, mais uma vez, confirmar fidelidade e subordinação aos interesses do capital, por sua vez o posicionamento dos deputados eleitos pelos portugueses no Parlamento Europeu é bem demonstrativo relativamente ao que defendem e ao lado de quem se posicionam.

De qualquer forma, a criação dos fundos de pensões europeus não interfere de nenhum modo com os sistemas públicos de segurança social. Trata-se de produtos de aquisição individual e voluntária, em tudo idênticos aos fundos de pensões que já existem no mercado nacional, com a diferença de terem dimensão europeia.

A CGTP-IN rejeita em absoluto a aposta da UE no reforço do recurso a esquemas privados individuais de pensões, como os fundos privados de pensões, considerando que o recurso a estes esquemas, além de ter consequências na perda de valores de solidariedade intergeracional e na erosão do sistema público de protecção social e de agravar as

desigualdades sociais, coloca as pessoas reféns das oscilações e negociatas dos mercados financeiros, submetidas aos riscos inerentes e na incerteza de qual será o rendimento que virão a ter na sua velhice.

A CGTP-IN considera que os regimes públicos de pensões, de base contributiva e fundados na solidariedade laboral e intergeracional, são os mais adequados à garantia dos direitos a pensão e, como tal, devem ser preservados e desenvolvidos e nenhuma medida, nacional ou europeia, pode ou deve pôr em causa a sua existência e a sustentabilidade ou o primado dos sistemas públicos de protecção social sobre quaisquer outros esquemas de protecção.

Saudações Sindicais,

José Augusto Oliveira

Comissão Executiva do Conselho Nacional

Dist: MSU | CN | ID